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Zitat von putzi 

Altmeister

Das Problem das die Mannschaft aus dem Negativstrudel nicht mehr raus kommt ist in
der Tat schon seit einem Jahr so.

Ungefähr ab dem Moment wo wir von "die Truppe schafft die erste Liga" unser Mantra
in "wir sind so schlecht, haben keine Chance und außerdem ist es ein Bonusjahr"
geändert haben.

Wie das intern abläuft kann ich nicht beurteilen. Ich weis nicht ob Kirschbaum und
Möhwald hier tragende Säulen waren die z.B. ein Mathenia nicht ist.

Die Fehler in der Kaderplanung sind jedenfalls dahingehend Saisonübergreifend wenn
du recht hast.

Dann hätte RP da schon etwas zu verantworten weil er ja die Mannschaft schon seit der
Vorsaison kennt.

Mein Vertrauen und meine Hoffnungen vereinen sich jetzt auf Keller.

Weil das wir im Winter die Schlüsselspieler finden und zahlen können die es richten
halte ich für sehr unrealistisch.

Alles anzeigen 

Wobei es auch hier schon entsprechende Positivbeispiele. Es kann immer sein, daß ein
erfahrener Spieler im Verlauf der Hineunde mal auf der Bank landet und dann im Winter
unzufrieden wechseln will. Kamen Typen wie Larsen oder Cantaluppi nicht auch jeweils im
Winter? Zuletzt doch auch Margreitter und Burgstaller, oder? Von van Eck und Köpke gar nicht
reden. Und klar hätte das Palikuca angehen müssen. Wenn ich aber die Gerüchte des Sommers
so hernehme, hat er genau das vorgehabt, ist dann aber am Spieler (Bakalorz, meines
Erachtens zum Glück) oder am abgebenden Verein (Frantz) gescheitert.
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